
箕輪町子ども発達支援施設「若草園」アンケート 
 

若草園に通ってみてどうだったでしょうか？ 

 １．子どもさんに成長、変化は見られたでしょうか。 

  〔 成長が見られた ・ 成長は感じられなかった ・ わからない 〕 

           
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．園に通うことで保護者の皆さんの通う前の目的は達成されたでしょうか。 

  〔 達成された ・ 概ね達成された ・ あまり達成されなかった ・ 未達成 ・ わからない〕 

           
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

成長が見られたこと、変わらなかったことなどご記入ください。 

・お友達に関心が出てきた。いろいろ食べられるようになりました。興味の幅や、遊びが広がりまし

た。オムツが外れました。以前より集中出来る時間が伸びました。 

・「貸して」「どうぞ」など人とのやり取りが少しずつ出来るようになってきた。 

・先生や親の真似が増え、語彙が少しずつ増えてきました。表情も、以前より豊かになり笑顔を見せ

てくれる回数が増えました。 

・食べるものが増えたり、自分で出来ることか増えたり、トイトレも進んだり、お友達との関わりも

成長が見られました。この 1 年でたくさんの成長が見られてとても嬉しいです。 

・とても言葉が増え、簡単な受け答えは出来るようになった。また、友達との関わり方が少しずつ分

かるようになってきた。服の着脱や手洗い等、私と一緒だと甘えてやらないことも、先生と一緒だ

とすんなりやってくれたり、一人で出来ることもあるということが分かった。 

・成長を感じる程利用していないので、何とも言えないが、若草園で遊ぶことを楽しみ、家では体験

させてあげられないこともたくさん出来ているので、子供にとって得られることが多いと感じてい

る。 

成長が見られたこと、変わらなかったことなどご記入ください。 

・いろいろ出来ることが増えて達成された点も多く感謝しているのですが、発語になかなかつながら

なかったことです。 

・言葉数が凄く増えた 場面の気持ちの切り替えや、人との距離感がちかすぎる。 

・発語が増え、表情が豊かになりました。しかし、まだコミュニケーションを取るまでに至らず、も

う少し人に興味を持てるようになると嬉しいです。 

・一番は言葉を増やしたかったので、それは多いに達成されたと思う。また自分の名前が分かるよう

になり、名前を呼ばれて反応できるようになったことがとても嬉しかった。こだわりは年齢と共に

強くなったので、癇癪はまだある。ただ、嫌と言うことを言葉で伝えられる場面も増えてきて、凄

く大きな一歩になったと思う。 

・利用を始めて日が浅いので、まだ判断できない。 



 ３．上記の２つの項目で達成するため、子どもが成長するために園として取り組んで欲しいことをご 

記入ください。 

 

 

 

 

 

４．療育の内容についてはどうでしたか？ 

①朝の会、課題あそび、遠足、パカパカ塾などの行事についてご意見をお聞かせください。 

   ・朝の会はなかなかじっとしていることができず、遊びから朝の会への切り替えぎ出来ない時はず

っと泣いていることもある。課題遊びも集中力なくすぐに飽きてしまう。遠足やパカパカ塾など

体を動かすことは得意で本人も楽しめている様子。 

   ・いつも日々の活動の中でたくさんの行事を企画していただき、ありがたく思っています。パカ 

パカ塾にはたくさん参加させていただき親子共々楽しませていただいています。コロナ禍の中で

難しさはあると思いますが、また夏祭りのような親子で参加出来る行事が復活すると嬉しいなと

思います。課題遊びなどは子供の成長に合わせて選べてとてもありがたいですし、課題も見えて

きて助かります。 

   ・いろいろなことに慣れるまでに時間がかかる子なので、保育園でやるようなことを一通り経験で 

きたのが凄く良かったです。欲を言えば、午前中に皆でお散歩をする機会をもう少し経験できた

ら良かったかなと思います。 

 

②療育相談（言語聴覚士：赤間・伊那中央 ST、心理相談員：岡田、理学療法士：林・福島、作業療 

法士：福島）について良かった点、悪かった点、改善してほしい、望むことがありましたらご記入

ください。 

  ・言語療法の受けられる回数がもう少し多いとありがたいです。 

  ・専門の先生方の意見を、聞くことができ親としての対応の仕方等を学ぶことができました。 

   ・毎月療育相談を受けられてありがたいです。もう少し頻度が上がればもっといいのになと思いま

す。親の会に心理の先生に同席していただいたのはとても良かったです。その場のみんなですぐ

にアドバイスを共有出来たのはとても有意義でした。言語の先生は子供と一緒だと相談がしにく

いので、その点はどうにかならないかなと思います。 

  ・些細な悩みにも親身になって聞いていただけて有り難かったです。 

   ・子供と関わり一緒に遊んだりしながら、子供の様子を見て話しをして下さったので、しっかり見

てもらえていると感じ、安心感があった。 

 

③園の活動に取り入れてほしい、充実してほしい内容、支援、活動がありましたらご意見をお聞かせ 

ください。 

 ・発語がない子とのコミュニケーション手段としてマカトンサインなどを活用していただいてるの

はありがたいです。 

 ・公園にあるような小さな子でも乗れるタイプのブランコ。車のおもちゃ。学研や小学館などの大

きい図鑑。 

 

５．上記以外で、何か気づいたことがあったらご記入ください 

  ・とても喜んで通っています。通園することで生活のリズムが整い、落ち着いて暮らすことができま

す。先生方にはとてもよくしていただいて大変感謝しています。ありがとうございました。 

  ・駐車場から若草園にいくゲートの所が冬場凍ってしまうので砂利を追加するなどして、ぬかるみを

どうにかして欲しいです。 → 早急に対応をします。 

・現状で少しずつ成長しています。このまま若草園で、先生の力を借りて成長して行ければと思いま

す。 

・先生の人数が足りる日だけでも、母子分離で通園する機会が出来ると保育園に移行しやすいかなと

思います。 


